

# Ich suchte eine feste Stelle

S., Singapur

18.07.2016

Nachdem ich 10 Monate lang eine Anstellung gesucht hatte, schlug mir ein Freund vor, die Arbeitsnovene auf die Fürsprache des hl. Josefmaria und der Muttergottes zu beten. Nach zwei Wochen wurde ich für einen guten Posten empfohlen, den ich nicht einmal in Erwägung gezogen hatte. Dem hl. Josefmaria und Maria sei Dank für ihr Eintreten. Glaubt fest an Gottes Liebe!

.....

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/ich-suchte-eine-feste-stelle/>  
(30.01.2026)